

Gasparini recibió al Ministro de Agroindustria Sarquís

Escrito por Administrador

Lunes, 04 de Septiembre de 2017 00:00

{besps}produccionyturismo04092017|width=215|height=121{/besps}

El Intendente de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini recibió el pasado día viernes 1º de septiembre al Ministro de Agroindustria de la provincia de Buenos Aires Leonardo Sarquís. Ambos mantuvieron una reunión en el despacho de Gasparini, en la cual el Intendente le solicitó al Ministro mejorar el camino hacia el parque recreativo y polideportivo del bicentenario, como así también el camino de circunvalación.

También dialogaron acerca de las inundaciones que dificulta el tránsito por los caminos rurales. En este sentido, Sarquís manifestó que "las obras del río Salado podrían iniciarse en breve, aunque resta esperar a que el agua baje su caudal".